

„Russische Frühlingsuniversität 2013“

Intensivkurs Russisch Mittelstufe vom 4.März.2013 bis 15.März.2013

Das Angebot des Russischlektorates für 2 Wochen jeden Tag zum Sprachenzentrum zu fahren um russisch zu lernen nahmen 8 motivierte Studenten und Studentinnen an. Das Ziel war, in kurzer Zeit die Mittelstufe abzuschließen, um im darauf folgenden Semester sofort mit der Oberstufe anfangen zu können. So hatte man jeden Tag 6 Stunden russisch um in den 2 Wochen auch wirklich das Lehrbuch abzuarbeiten.

Die Dozentin Ludmila Kusnezova war uns dabei eine sehr große Hilfe: Sie bereitet den Unterricht stets gut vor, kam immer motiviert zum Unterricht und gestaltete die Zeit immer Kreativ sodass einem nie langweilig war. So zeigte sie uns zum Beispiel russische Internetseiten wo man Wohnungen mieten kann oder Tickets für russische Events in Deutschland. Neben der Grammatik die sie uns immer klar und deutlich erklärt hat, haben wir auch viel geschrieben und gesprochen sodass man sich in jeder seiner Sprachkompetenzen verbessert hat.

Auch sehr angenehm war das Kulturprogramm: Neben dem Unterricht, indem man schon viel über Russland erfuhr, hatten wir zusätzlich noch „Russische Nachmittage“. An einem haben wir den Film „Peter FM“ geguckt, der schöne Bilder von Sankt Petersburg zeigte; an einem Tag führten wir unsere Inszenierung des russischen Märchens Teremok auf und tranken danach Tee und aßen russische Delikatessen während man uns Estland vorstellte. Später sangen wir noch das Lied Antoschka, welches uns alle bezauberte, und konnten in einem Quiz über Russland unser Wissen über die russische Kultur zeigen.

Abschließend war am 15.März eine Klausur zu schreiben bei der keiner durchgefallen ist, was die Sache umso schöner macht, da man sich in den 2 Wochen auch privat besser kennengelernt hat und nun die Chance da ist sich auch im Oberstufenkurs wiederzusehen.

Tran Trung Kiên,

Kulturwissenschaftliche Fakultät